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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和３年４月２６日（月） 午前１０時００分 開会 

               午前１１時００分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  野中 正人 教育長  大森きよ子 職務代理 

        秋山 悦彦 委 員  中村 髙志 委 員 

        望月 正人 委 員 

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育次長      秋山 佳史 

  教育総務課長    中込 浩司  生涯学習課長  依田 正紀 

  中学校統合準備室長 齋藤 栄治  図書館準備室長 望月 奈緒美 

  給食センター長   大久保公生  社会体育ﾘｰﾀﾞｰ 依田 文哉 

総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ 志村 豪   社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ 望月 大輔 

   

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和３年３月２５日から令和３年４月２６日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) 管内小中学校の入学式について  ６日に３小学校、７日に２中学校で挙行 

 ※新型コロナ V 対策のため、各校とも規模縮小・時間短縮で実施 

(2) 支援学級の設置について     増小３学級、鰍小１学級、増中３学級 

             （知的６人、自閉・情緒２３人、難聴１人 計３０人） 

(3) スポーツ少年団入団者等について        １２団体、２４７名入団 

※新型コロナ V 対策のため、各単位団により入団式を実施 

(4) 大会結果、表彰について   第６６回青少年読書感想文全国コンクール入選 

※野中 優さん（増小５年生）全国から寄せられた２００万編の中での入賞 

 

  【委員了知】 
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７ 会議に付した議案 

   な し 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

９ 協議事項（議長：大森職務代理） 

(1) 令和３年度学校給食費調定及び学校給食費補助金減免申請状況について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

  委  員   第１子の取り扱いは、１８才であれば学校に在籍していなくても対

象となることでよろしいか。 

  事 務 局   第１子の取り扱いは、高校生までを対象としているが、高校生でな

くても対象としている。 

  議  長   給食費は、全員振込となっているのか。 

  事 務 局   ほとんどの保護者は振込みであるが、そうでない方には振り込みの

手続きをするようお願いしている。 

  委  員   給食費が未納の保護者もいると思うが、主な理由は何か。 

  事 務 局   納入が遅れている方がいるが、保護者に支給される各種手当から差

引くことで了解を得ている。１年間分が全額未納となった方はいな

い。 

  

【委員了知】 

 

１０ 報告事項の概要 

 (1) 第２次富士川町教育振興計画の策定スケジュールについて 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   スケジュール資料により説明する。 

  議  長   教育委員会で議論するのは１２月になるのか。 

  事 務 局   １回目の議論は、総合教育会議となる。教育大綱を策定する政策秘

書課と打合せを行い、策定作業を進めていきたい。政策秘書課では、

教育大綱の基本方針部分の協議について、６月までに総合教育会議

の開催を考えていると聞いている。 

  議  長   教育大綱が大きく変わることでなければ、総合教育会議が開かれた

後で、私たち委員も協議していくことでよろしいのではないか。 

  委  員   検討委員会のメンバーは、誰が選ばれているのか。 

  事 務 局   これから決定していくが、前回のメンバーと同じ立場の方から選ん

でいくことを考えている。 



- 3 - 

 

  【委員了知】 

 

 (2) 令和２年度町民会館の利用状況について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局    資料により説明する。 

議  長   今年は、ワクチンの関係で１年間は休館となることでよろしいか。 

事 務 局   当面は休館となる。 

 

  【委員了知】 

 

(3) トレーニング室の利用状況について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

  事 務 局   資料により説明する。この４月に指定管理の更新手続きを行った。 

  委  員   利用料はどの様になっているのか。 

  事 務 局   会員にならないと利用は出来ないこととしているので、資料にある

その日限りの「都度会員」４４０円、利用制限のない「サーキット

会員」で入会金２，２００円と登録料５１０円に加え、月６，０５

０円が必要となる。「ジム会員」は１月当り、３，８５０円が必要

となる。 

  議  長   予約がなくても利用できるのか。 

  事 務 局   予約がなくても利用はできる。満員となることはほとんどないと聞

いている。 

  委  員   営業時間は、コロナ対策の時間短縮となっているのか。 

  事 務 局   資料に記載した営業時間は、通常営業である。一時期、時間短縮も

行ったが、いまでは通常営業としている。 

  議  長   もっと利用されたらよいと思う。 

 

  【委員了知】 

 

(4) 新町立図書館整備スケジュール及び合同庁舎工事の状況について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

  事 務 局   資料により説明する。令和４年度末の開館を目指している。 

  事 務 局   この時期の開館については、公表はまだしていない。 

委  員   図書館の開館は令和５年１月となるのか。 

事 務 局   令和５年の１月に新庁舎への引っ越しの予定があるが、図書館は、

５年４月までのなるべく早い時期に開館させたいと考えている。 

  議  長   今の利用状況はどのようになっているか、周辺の図書館から希望の

図書を取り寄せてもらえると聞いているが。 
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事 務 局   通常と変わらない利用状況である。 

  議  長   合同庁舎の建物はいつ頃見えてくるのか。 

事 務 局   現在は、埋設物を撤去しており、造成工事の後になるのではないか。 

 

  【委員了知】 

 

１１ その他 

(1) 令和４年度県教育施策並びに予算に関する要望について 

事 務 局   例年であれば、この定例会に要望内容を議題として検討していただ

いている所であるが、地教委連事務局からまだ連絡がない状況であ

る。 

事 務 局   次回の定例会前までに提出することとなる場合には、例年の要望事

項を基にした事務局案を配布するので、内容について意見等を頂き

たい。 

 

【委員了知】 

 

１２ 今後の日程について 

(1) 峡南地教委連 理事会・定期総会について  「書面決議」 

(2) 峡南地教委連 第２回理事会        「中止」 

(3) 関東甲信越静地教委連総会及び研修会    「中止」 

 

【委員了知】 

 

１３ 議決事項  

  な し       

 

１４ その他教育長が必要と認めた事項 

    な し 

 

１５ その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 ５月２５日（火）午前１０時００分 
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  会議録署名 

 

 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

 

議事録作成               


